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芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調

司 会 芦田会長へ

プログラム委員会土屋委員長
。次週は雑誌週間ですが，ベトナム定住センター

所長さんの卓話を組み入れさせて頂きます。
ロータリー情報委員会藤田委員長
。４月26日（土)P.m6.00日本トラック会議室に

おいて炉辺会合を開きます。
親睦活動委員会保田副委員長
。５月１７．１８日，家族会を予定しております，詳

細は次週，発表いたします。
。本日のお祝い，ご夫人お誕生日，寺田伍六君，

久子夫人（４月１７日）。結婚記念日長谷川清
一君創業記念日大高安男君（４月幻日）

クラブ会報委員会上田委員長
。４月３日フォーラム席上，千種会小堀先生の卓

話からとして芦田会長から事例の引用紹介があ
りました，会報誌上この趣旨が折り込まれてい
ませんでした，引用紹介と明記して下さい。
又自已の利達→利他，四国→埼玉に証正’。

蟻§蕊溌隠
飯塚勲氏（地区世界社会奉仕委員長）
末吉明氏（新会員候補者）

蕊灘灘溌蕪溌譲
藤好一夫君（横浜瀬谷），小沢昭治君，石井義久
君，穐山洸君，竹村孟昭君，高橋久治君（大和）

議蕊蕊蕊灘議譜
。３６８地区との組合せクラブの現況報告が届いて

います。ご一読下さい。-回覧一
．新会員候補末吉明さんよろしく。ご ■
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国際奉仕委員会郡司委員長
。４月18日高速道路見学会８．３０サン薬品出

発，土屋。保田両会員にご同行をお願いしまし
たが，有志の方ご参加下さい。 --ク、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内〃電話0462(６３)7926
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例会日：毎週木曜日１２時30分より
会 長 ： 芦 田 敬 治 副 会 長
幹 事 ： 北 砂 富 三 会 報 委 員
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３０名

欠 席 者
中西，高山，竹本

出 席 数

２７名

出 席 率

９０％

前回の修正

93.33％

本日のプログラム

岸件センターの現況Ｉ
４月２４日
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欠週予定 ５月１日
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の便も悪くやっと病院に辿り着く時には事切れて
いることも少なくなく，凡そ文明から見放された

所でした。
この病院の名はShimngHosIitalといいその

名前は素適なのですが年間100例もの手術と４万
入余に及ぶ外来患者の診療に追われ，加えて医薬

品，医療器械，ミルク等も充分でなく困難を極め
ておりました。
ウイットニーからポカラまで
イギリスのロンドンに近い，ウイットニーRC

のDr.Ienはこの話しを聞き胸を痛めたのです。
そして自から，ポカラに飛び実情を調べ，この

事をホームクラブ（会員41名）に報告したのです。
直に全員でKen先生を支援すべきWCSの事業
として取り上げ12,0m＄が集められました，そ
して薬剤，毛布，医療器具などがヨーロッパから

中近東を径て,１８のRCの友情ある援護に助けら
れ1WkInの遠隔の地，ポカラに到着することが
出来たのです。
また，ウイントニーの人々は進んでボランティ

アに参加し，オースチンからは，トラックと患者

輸送車が贈られたのです。Ken先生はご家族と２
年間この病院で働くことに決め既に診療に当って
いらっしたので使節団の人達と感激の再会をする

事が出来たとのことです，事例紹介はこの位にし
ましてネパールにおける支援活動についてふれて
みましょう。その貧困と病気，教育などに世界各

地の宗教団体が奉仕しており，日本からもRCの
支持のもとに，キリスト教海外医療協力Ｉ会から，
岩村博士ご夫妻が結核と戦っておられます。子供
達を結核から守るため品質のよい日本製BCGは
引っ張り凧だそうです。
古切手を集めそのお金でBCGを送ろうという

収集運動にも皆さんのご理解を頂きたいものです。
次にロータリーのWCSの対象が主として開発

途上国に向けられておりますので，この辺につい
て眺めてみましょう。彼の国の共通点は，何れも

出生率が高く人口増加が著しい反面，貧困と亜熱
帯地方の環境衛生不備のための死亡率の高さであ
り加えて植民地政策の遺物のためと思われる文旨

認証状伝達式決算報告書について長谷川会員
。丁度１年前手作りの伝達式を立派にやってのけ

た事，皆様のご協力によるものと深く感謝して

おります。その決算報告は別紙の如くでありま
す。大和憲章碑代，ロ団財へ，更には３H寄金
へ，それぞれの支払分をすませまして，なお

￥181,376の差引残高となりました。本日，ス
マイル肌に組み入れ,､終了させて頂きます。

慧識蕊灘溌
「世界社会奉仕計画について」
地区世界社会奉仕委員長飯塚勲氏OII崎南RC)
ご紹介頂きました飯塚でご座居ます。スピーカ

ーとしてお招きをうけWOrldCommunity

ServiCe世界社会奉仕（以下WCSと略）につ
きましてお話しを申し上げますこと大変光栄に存
じております。やゞ内容が堅い感じで恐縮ですが

話しを進めさせて頂きます。
WCSをご説明申し上げる前に，ここで一つの

実例を紹介したいと思います。これは曽てThe
Rotarianに詳しく記述されていたものですが，私
の印象に強く残っているものの一つでご座居ます。

皆様の中には，ネパールにお出掛けになられた
方もいらっしゃると存じますが，この国は東南ア
ジアヒマラヤ山脈の麓にあり，人口伽0万人，
日本の殆位の広さの王国ですが,RCは首都，カ
トマンズに唯１クラブがあるだけです。
このカトマンズの町から西方170km,離れた所

多くの寺と自然のたたずまいの中にポカラという
村があります。ネパール王国全体がそうであり
ます様に開発途上国の特徴と申しますか弱点を沢
山もった所でもあります。
日本では殆んど見られなくなった結核，マラリ

ヤ，癩病など慢性の病気も多く，例えば25人に１
人は結核患者ですし，しかもポカラの町には病院
が僅かに一つあるだけで当時４人の医師と30人ほ
どの看護婦従業員とで地域住民釦０万人に及ぶ人
々の疾病に対応していたのです。なにしろ標高
8mOmの山々がそびえ立つ山岳地帯ですから交通
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と無気力であろうと思えます。フィリッピンでも
一日一食たべられない子供達は何百万人にも上り

貧困のため最低教育する受けられない児童は400

万にも達していると云われております。
さて，ロータリーにWCSが芽生えたのは何時

の頃でありましょうか。1962年東京における世界

大会で，インドのロータリアンによって，豊かな
国のロータリアンは貧しい開発途上国の人々に対
して，もっと力を借してほしい，と呼び掛けたこ

とが切っ掛けと言われています。
そして，その時からWCSが国際奉仕の一部問

として取り入れられ，初めは先進国のロータリア
ンで引退された医師，歯科医師，中小企業技術者

等の方達が，その国の技術指導とか相談に当って
いたのですが，人材の面で暗礁にのり上げてしま

ったようです。最近ではRC対RC,又は地区対
RCという形に定着し活動が進められています。

皆様ご承知の組合せクラブ・プログラムな
どでも３年間の親善を通してお互いのクラブが協
力して開発途上国のRCの地域社会奉仕に協力す
ることが期待されています。
日本でも最近WCSが活発に行われるようにな

って参りまして，例えば北海道の地区全体とフィ
リッピン等，わが259地区でも既に15のクラブが
WCSに参加しております，実例紹介の時間を持
ちませんが，大変盛んに行われていることを申し

述べておきたいと思います。
ところで，何故にWCSが注目されるようにな

ったのであろうか。その理由は大きく分けて次の

四つになろうかと思います。
①開発途上国の実情が余りにも酷いこと
UNESCO,政府間の海外援助機構，国際赤十字
など様々な救援活動が行われているにも拘わらず，
人口増加，失業，飢餓，病気等の改善はみられず，
所謂第３世界では毎年1㈹0万人以上の人達が餓死
しているというこの事実。
の開発途上国のロータリアン自身の目覚め

先程はネパールの現状についてお話し申し上げ
たのですが，フィリッピンを例にとってみましよ
う。人口５０m万人の富の９０%が僅か２%の富め

る人によって占められ，その中に6000人のロー
タリアンが含まれているという有り様です。幸い
近頃WCSを通して外国のR.Cが自分達の地域社

会奉仕に協力して呉れているというのに自分達地
元のロータリアンが立ち上らない法はない，とい
う目覚め。
③先進国ロータリアンの自覚
ひと頃，日本国内でも自分達の地域に対しての

社会奉仕も満足に出来ないのに，海外のRCに援
助を送るとは何事だ，と云う様な考え方が強かっ
たのです。最近は開発途上国に旅行をするロータ

リアンも増えその悲惨な現状を目の当たりにし，
更に姉妹クラブ縁組みなどを通じて，その実状が
明らかになるにつれ，手を差し述べようという自
覚。
④WCSの組織の確立

WCSの援助を受ける側と，援助を送る側の間
にあって，その仲介の役を一手に引き受けてくれ
ているRIの資料室が組織化され運営されるよう
になった事。ここでは双方のRCの間の連絡，送

金事務手続，苦情処理，地区ガバナーへの情報の
提供などを行っており，現在,猫客駕さんとい
う方がおりまして，日本語で出した手紙に，日本
語で返事をくれます。RIに対して無理して英語
で手紙を書く必要はなくなったようです。

皆様よくご存知の如く，ロータリーには職業奉
仕を幹といたしまして四つの奉仕部門があります
が，何れも個人奉仕が原則であり，奉仕する単位
は個人であると云われて参りました。

しかしながら,WCSに限りますと，その実行
は個人では殆んど不可能に近く，金額的にも小さ
いものでも１m０＄以上で大きなプロジェクトでは

数１００万というのも珍らしくありません。そこで
国際ロータリーでは1968～69年度WCSをクラブ
レベル地区レベルでの団体奉仕を行ってもよろし
いという事を決議したのであります。従来の個人

奉仕が大きく飛躍したとお考え頂ければよろしい
かと思います。そればかりか,WCSと同じ様に
開発途上国に対して援助を行っている，他の団体
とも協力して，その効果をより大きくする様にと
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オランダで行われている,NOV IB運動
各家庭に貯金箱を配り，夕食のとき，第三世界

からのお客さんが，もう一人坐っているつもりで
その食費の一部を箱の中に入れて，これを開発途
上国に送ろうという。
あなたの食卓にもう一人のお客をこの運

動で年間８００万ギルダー（約８億円）が集まると
いうことです,オランダは日本の人口の妬ですか
ら単純に計算しても，日本でやれば，８０億は集る
ものと思えます。
さて，ロータリーがここまで円熟して来たこと

は，このWCSも力あったものと考えられます。
WCSを行うことになりますと，全員の皆様方全

員のご理解とご支援がなければ出来ないわけであ
ります。私の今日，申し述べましたことが少しで
もお役に立てて頂ければ大変嬉しいと存じます。
ご清聴を有り難うご座居ました。

胤灘灘鵜鱗::．
勘

（４月１７日）
川崎南RC飯塚会員はじめましてよろしく

大和RC穐山会員お世話様になります。
大和RC高橋会員お世話になります。
長谷川会員つ畠がなく過させております。
大高会員早いもので大和市にお世話になり，３０

年になります。今後共頑張りますのでよろ
しく。

保田会員入会１週年，皆様の御指導によりこゞ
まで来る事が出来ました事を感謝いたしま
す。

松本会員待望久しい金の卵が入社しました。大
事に育てて行きたいと思って居ます。

鈴木会員４月１３日に甥が結婚しまして自分で配
達をしており，いささかつかれます。又４
月12日は自治会のクズや（資源再利用）を
三年やりましたので，表彰状をいたぎきま
した。

（４月１０日）
寺田会員先週のフォーラムには私，談議にて皆

さん，おゆるし下さい。宜敷く

奨励しています。最後にWCSを実際に推進して
行く上での注意すべき点について述べて終りと致
します。
ロータリーのWCSを実施する場合の大切な条件

その国の政府，地方自治体，民間の諸団体と共
に，その地区のRCが熱心に奉仕活動を行ってい

るにも拘らず，力及ばず，外国のRCに援助を求
める場合,RIではこれを一つの条件として重視
しています。この事は援助を送る側からすれば，
至極当然なことであります。開発途上国では貧富
の差が著しく，若しその国の富める人………
ロータリアン達がその地域社会の悲惨な状況を横

目で見て，たぎ傍観しているだけだとしたら，外
国のRCばかりが一生懸命やってみたところで，
WCSのもつ意義は全くなくなってしまうわけで
あります。最近，この辺のことに反省が生れて来
ており,WCSを実施するに当りましては，この
ことを充分に検討し，必要があれば，外務省とか

商社に依頼するとか，或いは横浜クラブの様に，
直接現地の実態調査をしてから慎重に行動するこ
とが大切と思えます。
WCSは一旦はじめたら出来るだけ永<３年

５年と継続すること。その結果お互のクラブ間に
友情が生れ，やがて姉妹クラブにまで発展すると
いう事例が近頃増えています。私達のクラブでも

香港東クラブに対して，１０年間も奨学金を送りつ
づけ，一昨年姉妹クラブを完結いたしました。当

地区においても記クラブが主として東南アジアの
RCと姉妹クラブを結んでいます。
WCSは[NESC０,WHO赤十字活動に比らく

れば，そのスケールの大きさにおいては及びませ
んが，心の通った奉仕活動では，その国の政府ま
で動かすことも期待することが出来，カナダの他

幾つかの事例がみられます。
次にオーストラリアとオランダで行われている

運動をご紹介しておきましょう。
オーストラリアで行われているFAIM運動｜自
分の人生の１ケ月間を他人の為に働こう，ロータ
リアン及びそのご夫人達がボランティアとして直
接開発途上国の援助に出掛けているのです。
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